

Ciudad de México, a 21 de junio de 2024

ECIJA México participa como ponente en conversatorio ambiental organizado por el IPN

El pasado 20 de junio, en un evento de gran trascendencia para la política ambiental mexicana, Carlos del Razo, socio de ECIJA México y vicepresidente de la Asociación Mexicana de Impacto Ambiental (AMIA), participó como ponente en la Cátedra Patrimonial del Medio Ambiente. El objetivo principal del conversatorio fue establecer el papel de las asociaciones y colegios de ciencias ambientales en la construcción de la política ambiental en México.

Durante su primera intervención, Carlos del Razo destacó los diversos obstáculos y problemáticas que enfrentan las asociaciones. Subrayó que uno de los mayores retos es el financiero, ya que muchas asociaciones deben auto sustentarse. En este contexto, enfatizó la necesidad de permitir que las asociaciones busquen medios alternativos de financiamiento.

La AMIA ha presentado sus opiniones y diversas propuestas de mitigación y protección, lo que demuestra la importancia de que éstas conserven su relevancia y se escuche a los expertos en políticas gubernamentales y prácticas ambientales. Por ello, es esencial elevar los estándares para alcanzar buenas prácticas ambientales.

En su segunda intervención, Carlos afirmó que, al igual que el Colegio de Ingenieros Civiles, la AMIA ha emitido boletines importantes sobre economía circular y gestión hídrica, dirigidos a sus miembros y al público en general. Del Razo subrayó varias necesidades críticas:

- **Evaluación Ambiental Estratégica:** Es fundamental prever la evaluación ambiental estratégica y calificar los programas de manera holística en cada una de las regiones.
- **Gestión Adecuada del Territorio:** Supervisar a los comités de ordenamiento ecológico, ya que muchos han sido desmantelados y no están operativos.
- **Impulso a Proyectos de Energía Renovable:** Promover proyectos de energía renovable para que las empresas con presencia internacional en México disminuyan sus huellas de carbono, evitando así sanciones, ajustes arancelarios y restricciones.

El evento fue moderado por el Dr. Alfonso Mejía y contó con la participación de otros seis especialistas en el tema. La destacada intervención de Carlos del Razo, socio titular del Área de Sustentabilidad y Medio Ambiente de ECIJA México, junto con la moderación efectiva del Dr. Mejía, sentó las bases para acciones conjuntas y estrategias sostenibles que mejorarán la política ambiental del país.

Área de Sostenibilidad y Medio Ambiente de ECIJA México

socios.mexico@ecija.com

(+52 55) 56 62 68 40



www.ecija.com